I'm not robot	reCAPTCHA

Continue

Juegos para aprender los colores en ingles para niños de infantil

Aprender más de una lengua a una edad temprana facilita mucho su fluidez y aprendizaje. Es por ello que hemos preparado un listado con 7 recursos educativos para jugar, cantar, bailar, pintar y no parar de aprender. ¡Toma nota! ¿El tema? ¡Los colores en inglés! Todo un mundo de palabras nuevas por descubrir pasándolo en grande, mientras que se familiarizan con una nueva lengua. Además, hemos ordenado las propuestas de menor a mayor dificultad, para que los más pequeños puedan aprender de forma sencillas ilustraciones para identificar los colores, repetir su pronunciación y recordar su escritura. ¡Genial para su primer contacto con el inglés y su vocabulario! The color train: ¿Eso que suena es el ruido de una locomotora? Here comes the train! Con este tren revisarán los colores de vagón en vagón, leyendo y también escuchando su correcta pronunciación. ¡Un vídeo imprescindible! ¿Cantamos?: Cantar siempre es una buena opción cuando se trata de descubrir nuevas palabras, aprender y pasarlo en grande. Una pegadiza canción acompañada de simpáticos dibujos, que te permitirá incluso imitar su coreografía. ¡Encantará a los más pequeños! Hello Teddy: Teddy es un osito al que le encanta hacer travesuras y vivir un montón de aventuras. En este capítulo, Teddy se prepara para el verano pintando su casa y enseñando, uno a uno, todos los hermosos colores que utiliza para esta gran tarea veraniega. Fichas de educapeques: Aprender los colores es mucho más sencillo pintando. Educapeques comparte once estupendas fichas para colorear y relacionar cada uno de los colores con algunos objetos: Orange para una zanahoria, blue para un delfín... Type the colours: El paso más difícil es lograr escribir los colores correctamente, sin errores ni faltas ortográficas. ¡Pero que nadie se asuste! Con este recurso educativo divertirse practicando es posible gracias a una máquina de escribir con mucha magia. Our colourful world: Actividad muy completa de British Council, acompañada con materiales de comprensión. Un cuento interactivo protagonizado por Billy y Splodge, dos intrépidos astronautas que pilotan una nave espacial visitando en su viaje planetas de mil colores. ¡No te lo pierdas! ¿Qué te han parecido estos siete recursos? ¡No olvides compartir tus opiniones y propuestas con toda la comunidad Tiching! El inglés se ha convertido en el idioma internacional por excelencia. Muchos de los que son mayores se han arrepentido de no aprendan será muy beneficioso para ellos. Una de las mejores maneras de hacerlo es a través de un juego de aprendizaje de los colores en inglés por ejemplo. Hay que comenzar por el principio, y los colores en inglés son esenciales en el idioma. Dicen que los niños son como una esponja, capaces de absorber todo lo que se les enseña, pero a través de los juegos se puede hacer más fácilmente. Veamos algunas ideas. ¿Cómo se juega?Hay muchas modalidades del juego de aprendizaje de los colores en inglés y te vamos a dar algunas ideas. Veo-veoel "veo-veo" es un juego en el que adivinar el objeto que se divisa sabiendo solo la letra inicial. ¿Y si hacemos un cambio y los niños tienen que acertarlo por su color? Claro, tendrás que decir el color en inglés para saber si lo han aprendido. Podrías decir: "I spy with my little eye something yellow" (estoy viendo algo de color amarillo). ¡A ver quién acierta el primero! Puedes aprovechar para enseñarles cómo se llama el objeto en inglés. Aun si tú no hablas inglés, podrás jugar con tus hijos con la ayuda de un traductor. | Getty ImagesPuedes inventar una canción en la que se usen los colores. La canción puede ser en español y los niños tendrán que decir el color en inglés describiendo cosas, animales o plantas. ¡Verás qué divertido!Éste es un ejemplo, aunque tú tendrás que ponerle la música:El girasol es de color... (yellow)Y le gusta mirar al cielo... (blue)Pero cuando el cielo se pone... (black)El girasol se esconde y por fuera solo se ve... (Green)La vaquita es... (white)Y el cerdito... (green)Y el conejo... (green)Y el conejo... (green)Y el conejo... (green)Y el conejo... (green)La vaquita es... (white)Y el cerdito... (pink)Las ranitas... (green)Y el conejo... (green)Y el conejo. mencionado no necesitan mucho más que un poco de imaginación. Pero ahora, vamos a elaborar un juego con el que enseñar los colores a tus hijos. Se necesita un poco de elaboración, pero merecerá la pena. Se trata de hacer tarjetas con objetos, animales, flores o cosas, y otras con todos los colores que puedas en inglés. Los colores estarán boca arriba, mientras que los objetos boca abajo: tendrán que cogerse al azar. Cuando se escoja un objeto, el niño tendrá que buscar los colores que lo caracterizan, o el color, dependiendo de si hay uno o más. ¿Quieres saber más detalles sobre este juego?¿Qué se necesita?| Getty ImagesBien, tendrás que hacer las fichas. Si no eres muy bueno dibujando, los objetos, animales y plantas pueden ser imágenes de revistas, libros o algunas que imprimas de Internet. Los colores, se recomienda hacer cada uno con una cartulina de su color y poner el nombre, pues será más fácil de memorizar. Si no quieres comprar cartulinas de tantos colores, puedes comprar hojas de papel y plastificarlas después de escribir el color.¿Cómo hacer el juego?Si juegan pocos niños, se puede hacer por turnos. Es mejor poner un tiempo reducido para darle más emoción al asunto. Por ejemplo, diez segundos. Aunque esto dependerá de las edades y la capacidad de los niños. Si hay bastantes niños, podéis hacer dos equipos. Cada vez que un miembro falle se le elimina, y ganará el equipo que más miembros tenga al final. ¡Será super divertido!| Getty ImagesPara que el juego sea más emocionante y divertido, si los niños tienen ya algún conocimiento de los colores o buena capacidad para recordarlos, escoge objetos y animales con más de un color. Por ejemplo, las vacas son blanco y negro, el semáforo tiene tres luces de distintos colores, un jarrón de dos o tres colores, una flor con más de un color, etc. ¡Tú decides! En tu imaginación está el límite.Si quieres también puedes tener unos dados a mano, para que comience el que saque mayor puntuación y un reloj de arena para contar el tiempo. Este lo puedes conseguir de otros juegos que tengas en casa o buscarlo en Internet. Es barato y dará emoción al asunto. Te puede interesar: ¡Búsqueda del tesoro! Cómo organizar juegos de pistas para encontrar juegos de aprendizaje de los colores en inglés. Tus hijos aprenderán seguro, pasarán un buen rato y vuestros lazos familiares se fortalecerán. Si juegan con amigos, también crearán amistades y aprenderán cualidades como la paciencia, la aceptación y el respeto. ¿Quieres motivarlos más para aprender inglés? Viajar a Londres con niños: 13 lugares para descubrir juntos (y disfrutar) Los colores forman parte esencial de la vida humana, y es que aparte de identificarnos con ellos o de distinguir las cosas unas de otras gracias a ellos...también influyen en nuestro estado de ánimo. Desde muy pequeños, y casi desde que tenemos visión, comenzamos a captar y a visualizar colores. Sin embargo, hasta al menos los dos años de edad no podemos identificarlos. No sabemos cuál es el azul, ni cuál el blanco, y mucho menos, por tanto, somos capaces de nombrarlos con corrección. Cuando los niños todavía no han llegado a su maduración cognitivo-perceptiva, pueden jugar a llamar las cosas o a señalarlas con el nombre de algún color, pero aun en el caso de que acierten, seguramente todavía se deba más al azar que al conocimiento que tienen sobre el tema. Es importante, en consecuencia, que a partir de los dos años (o antes, incluso, si lo vemos viable) comencemos a trabajar con nuestros hijos con secuencias de colores, así como con actividades para enseñar colores primarios y secundarios. Trabajar este aspecto puede ser una gran ayuda y motivación para que los más pequeños vayan mejorando su capacidad de socializar con terceros, motivándoles también, al mismo tiempo, no solo a aprender colores, sino muchas cosas nuevas más. A fuerza de repetirles e identificarles los colores, los niños irán asumiendo los conceptos y comprendiendo aquello que les estamos diciendo. En este sentido, introducir los dibujos para colorear, convertirles en ayudantes a la hora de doblar la ropa limpia de la casa, leerles libros infantiles en los cuales los colores tengan un papel fundamental, o realizar con ellos ejercicios didácticos y educativos, pueden ser buenas herramientas para que los más pequeños aprendan elementos tan importantes como es la del color de las cosas que nos rodean. Si buscas recursos para trabajar con colores para niños no te pierdas los juegos y fichas que te proponemos. Recursos educativos con colores en español y en inglés para niños que no pueden faltar para trabajar contenidos esenciales y aprender ¡en cualquier lugar!